



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolsek Klangeran Sambangi Warga dengan Pendekatan 3S

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Mar 26, 2024 - 12:50



CIREBON, (25 /03/ 2024) Kapolsek Klangeran, AKP Ngatidja, SH.MH, terus menunjukkan komitmennya dalam membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, dengan menerapkan pendekatan 3S: Mendengar, Memahami, dan Membantu. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk menggali informasi, memahami permasalahan, serta memberikan solusi yang dibutuhkan oleh masyarakat.

Dalam kunjungannya ke lapangan pada Senin (25/3/24), AKP Ngatidja secara langsung bertemu dengan warga, termasuk salah satunya mang Karso, seorang penarik becak di Jamblang. Dalam pertemuan tersebut, mang Karso menyampaikan apresiasi atas kehadiran Kapolsek dan berharap agar wilayah tetap aman.

"Saya berterima kasih kepada pa Kapolsek, yang telah menyapa kami dengan tulus. Meskipun beliau memiliki pangkat yang tinggi, namun tidak segan untuk duduk bersama kami. Semoga beliau selalu diberikan kesehatan dan panjang umur," ujar mang Karso.

Menyambut apresiasi tersebut, AKP Ngatidja menyatakan kesiapannya untuk selalu membantu masyarakat. "Terima kasih atas doa dan dukungannya. Saya berharap agar seluruh masyarakat tetap sehat dan jika ada masalah, jangan ragu untuk menghubungi kami. Kami akan berusaha memberikan bantuan dan solusi yang terbaik," kata AKP Ngatidja.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K.S.H., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan apresiasi atas dedikasi Kapolsek Klangeran dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Kunjungan tersebut juga mendapat tanggapan positif dari Camat Jamblang, Carsono. AP. MM, yang menyatakan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dengan pendekatan 3S yang diterapkan oleh Kapolsek Klangeran, diharapkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat akan semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.